

Concours Général des Métiers 2019

**CONCOURS GÉNÉRAL
DES MÉTIERS**

Maintenance des Véhicules 2019
Élèves et apprentis en terminale BAC PRO

MÉCANIQUE ÉLECTRICITÉ CARROSSERIE PEINTURE PNEUMATIQUE
MÉTALLERIE LAQUERIE BOULONNERIE LIÈGE CAPOT
DIAGNOSTIC MAINTENANCE CONTRÔLE TECHNIQUE

Osez l'excellence !

le 22 et 23 mai 2019
Au Lycée des Métiers Jean Jaurès
à Rennes

académie Rennes
RÉGION ACADÉMIQUE BRETAGNE
MINISTÈRE DE L'ÉDUCATION NATIONALE
MINISTÈRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR,
DE LA RECHERCHE ET DE L'INNOVATION

ANFA
ANFA ASSOCIATION NATIONALE DES ARTISANS
Lycée professionnel Jean Jaurès
ACADÉMIE RENNES
ÉLÈVES
BACCALURÉAT
Lycée des Métiers Jean Jaurès

PSA
YAMAHA
MOTOS
ACTIVEST
SETRY
MÉTAL
KICERLUB
CHAUVIN ARNOUX
AYAN
GITA
MAROLO
PROLIANS

Pour la première fois le Concours Général des Métiers est ouvert à la maintenance des véhicules.

Le Lycée Henri Avril a présenté un candidat, Romain Le Perdu élève de Terminale Baccalauréat Professionnel Maintenance de Véhicules Transport Routier.



Romain L e Perdu s'est qualifié dans les 8 premiers candidats parmi les 230 candidats au niveau national.

Il a œuvré durant 2 jours sur des réparations, diagnostic de panne et réglage sur des voitures particulières, motos et poids lourds.



Ces épreuves nationales se sont déroulées en Bretagne, au lycée Jean Jaurès de Rennes les 22 et 23 mai 2019.



Le diagnostic de panne nécessite de la concentration, de la méthode, de la compréhension des documents constructeurs et de la maîtrise de l'outil informatique.



Pascale Costa, Inspectrice Générale de l'Education nationale a présidé cette finale, où à l'issue de ces épreuves, les 3 premiers candidats seront retenus pour aller recevoir leur prix du Concours Général des Métiers à La Sorbonne à Paris le 11 juillet prochain.



Romain avec Monsieur Lejart, l'un de ses deux professeurs, membre du jury national du Concours Général des Métiers.

Les 8 premiers candidats sélectionnés pour cette finale venaient de Nice, Nancy, Toulouse, Paimboeuf, Auxerre, Mende, Rennes et Lamballe.

Le lycée Henri Avril espère que Romain sera l'un des trois premiers sur le plan national et suivra, comme l'an dernier, la voie de Marius Daniel, 3^{ème} sur le plan national aux Olympiades des Métiers en maintenance Poids Lourds en 2018.